
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº          /2021

Ementa: Requer informações sobre o planejamento para volta às aulas presenciais na rede
escolar municipal, no segundo semestre do ano corrente.

Considerando  que  os  professores  e  funcionários  foram  vacinados,  e  a
possibilidade de retorno às  aulas no início do segundo semestre;

Considerando que existem Protocolos de Higiene e Saúde, para o retorno, devido
ainda estarmos na Pandemia de Covid-19, é que:

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Senhora Secretária de Educação, Ana
Paula Brito Benedito Bettoni da Costa, solicitando-lhe que informe a este vereador  sobre:

1. Os professores e demais funcionários da rede municipal  de ensino, já passaram por
treinamento dos protocolos necessários, para volta às aulas presenciais?

2. Caso negativo, qual o plano para realização do treinamento dos mesmos?
3. A  Secretaria  Municipal  de  Educação  fará  aquisição  dos  equipamentos  de  segurança

necessários aos estudantes e a todos os profissionais da rede como: máscaras, álcool
em gel 70%, faceshild, termômetro digital à laser infravermelho sem contato e produtos
de higiene e limpeza para o ambiente escolar?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de junho de 2021.

PROFESSOR ROBSON PAIVA
Vereador – DEM 
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